

NOTICIAS



Gobierno regional y Fundación Grupo Cajamar apoyarán e impulsarán a las startup del sector agro con formación y asesoramiento

Han firmado un convenio marco de colaboración para incentivar y consolidar proyectos empresariales, a través de la aceleradora de empresas de la entidad, que permitan avanzar hacia una transformación sostenible y digital.

[Leer más](#)



La Comunidad pone en valor el patrimonio cultural e industrial de la seda en la Región a través de charlas y conferencias

Bajo el título 'La seda en Murcia: entretejiendo historia y ciencia' las conferencias permitirán revalorizar la importancia de esta industria en la Región, así como difundir las soluciones científicas creadas a partir de esta fibra. La producción de seda en Murcia fue un sector económico muy pujante desde la edad media y una fuente de recursos imprescindible para los huertanos de la Región, que podía suponer hasta el 30 por ciento de su renta anual.

[Leer más](#)

[MÁS NOTICIAS](#)



Un proyecto innovador

EL IMIDA contribuye a la identificación y valorización económica y ambiental de especies de plantas aromáticas

Participa en un proyecto suprarregional que pretende optimizar la rentabilidad de las explotaciones del sector mediante la selección de especies por áreas climáticas y la incorporación de nuevas técnicas de cultivo más eficientes.

[Leer más](#)



Para dar a conocer su labor de investigación

Visita al IMIDA del IES La Basílica de Algezares

Los alumnos conocieron las instalaciones del BAGERIM, la estación agrometeorológica y el museo de seda, donde se les ha explicado en qué consiste el Banco de Germoplasma, el funcionamiento y utilidades de los distintos elementos de la estación, y de la aplicación y web del SIAM.

[Leer más](#)

JORNADAS



La Comunidad avanza en el desarrollo de una acuicultura más productiva, sostenible y adaptada tecnológicamente

El IMIDA celebró una jornada titulada 'La acuicultura: más que la producción de alimentos', el pasado 2 de diciembre con el objetivo de dar a conocer las diferentes perspectivas y aplicaciones que inciden en el cultivo de especies acuícola.

[Leer más](#)



Exposición temporal 'La Seda en Murcia: entretejiendo Historia y Ciencia

El IMIDA organiza, en colaboración con el Museo de la Ciencia y el Agua de Murcia, esta exposición dentro del marco del proyecto europeo ARACNE, que estará hasta el 30 de junio de 2025, con el fin de mostrar el trabajo realizado en dicho proyecto y de acercar al público el patrimonio cultural, histórico y científico de la sericultura.

[Leer más](#)

PUBLICACIONES



ALMELA-VERACRUZ, Laura et al.:"Influencia del donante de semen en la recongelación de espermatozoides bovinos de raza Murciano Levantina"



GALIÁN, S. et.:"Post-thaw quality of spermatozoa frozen with three different extenders in the Murciano Granadina goat breed"

PROYECTOS



Huertos diversificados para sistemas agrícolas mediterráneos sostenibles y resilientes



Estudio la respuesta fenotípica de la vid a la sequía a partir de aproximaciones eco-fisiológicas y agro-ecológicas (UPGRAPE)

Accede a más información en la página web del IMIDA



Aviso Legal:

IMIDA Instituto Murciano de Investigación y Desarrollo Agrario y Medioambiental | Calle Mayor, s.n | 30150
ALBERCA LAS TORRES, MURCIA | Teléfono 968 36 67 16
| imida@carm.es | <https://www.imida.es/>
[Condiciones de uso y política de privacidad](#)